

Liebe Schülerinnen und Schüler,

In dieser lästigen Coronazeit gibt es leider keine Weihnachtsmärkte, keine Weihnachtsfeiern und auch sonst wenige Dinge, die uns erfreuen.

Aus diesem Grund gibt es wieder den Wettbewerb

„Winterzauber am BZB“

Verwandelt euer Klassenzimmer bis zum **8. Dezember** in ein



Winterwunderland.



Schmückt es, so gut ihr könnt! Die weihnachtlichen Klassenzimmer werden von einer Jury (Schüler, Lehrer, Schulleitung) bewertet.

Die Gewinnerklasse bekommt einen Preis, Mühe geben lohnt sich also!



Viel Erfolg und viele Grüße, eure

